

Centre de traitement de sol : Sherbrooke

855, rue Pépin
Sherbrooke (Québec) J1L 2P8
Téléphone : 1.866.981.0191, poste 182034



Chez Englobe, nous osons repenser la façon dont nous faisons les choses. Nous sommes profondément attachés aux changements tangibles et pratiques qui améliorent l'avenir. Nous existons pour aider nos clients et nos communautés à construire la durabilité. Chaque projet compte, chaque jour.



Englobe est un fournisseur de premier plan de services spécialisés en environnement et en ingénierie, qui soutient le développement d'infrastructures pour des clients des secteurs public et privé. Nous disposons d'équipes hautement expérimentées et spécialisées, d'équipements, de bureaux, de laboratoires certifiés et de centres de traitement des sols au Canada, au Royaume-Uni et en France. Nous sommes idéalement situés sur votre marché pour soutenir tous vos projets, grands et petits, du début à la fin, de toutes les manières possibles.

Depuis 1993, nos installations du centre de traitement des sols de Sherbrooke répondent aux besoins locaux de nos clients. Englobe utilise un procédé de traitement biologique développé au Québec : la Biopile. Ce procédé crée des conditions favorables à la croissance rapide de micro-organismes d'origine naturelle, qui se nourrissent de contaminants organiques et les dégradent en composés non toxiques. Le traitement se poursuit jusqu'à ce que les normes du ministère de l'Environnement du Québec soient respectées. Une fois le traitement terminé, le sol est éliminé selon les normes en vigueur.

SERVICES

- Traitement et valorisation de sol par biodégradation et bioventilation
- Système de traçabilité de sol
- Service de caractérisation de sol excavé (déversement ou découverte fortuite)
- Production des documents requis, dont les manifestes de transport
- Excavation et transport de sols contaminés
- Émission d'un certificat de décontamination et de disposition (sur demande)
- Matériaux de remblais

CONTAMINANTS ACCEPTÉS

- Hydrocarbures pétroliers (HP C₁₀-C₅₀)
- Hydrocarbures aromatiques polycycliques (HAP)
- Hydrocarbures aromatiques monocycliques (HAM)
- Hydrocarbures aliphatiques chlorés (HAC)
- Composés phénoliques chlorés et non-chlorés, à l'exception des nitro phénols
- Chlorobenzènes
- Éthylènes glycols
- Contamination mixte (ex. : HAP et/ou HP C₁₀-C₅₀ avec métaux)

ENGLOBE

englobecorp.com



Soil Treatment Centre : Sherbrooke

855, Pépin Street
Sherbrooke (Quebec) J1L 2P8
Phone : 1.866.981.0191, ext. 182034



At Englobe, we dare to rethink the way we do things. We care deeply about tangible, practical change that makes the future better. We exist to help our Clients and our communities build sustainability. Every project counts. Every day.



Englobe is a leading provider of specialty environmental and engineering services, supporting infrastructure development for public and private sector Clients. We have highly experienced and specialized teams, equipment, offices, certified laboratory facilities and soil treatment centres across Canada, the United Kingdom and France. We are conveniently located in your market to support all your large and small projects from start to finish in any way we can.

Since 1993, our facilities include a soil treatment centre in the Sherbrooke area to serve our customers' local needs. Englobe's facilities use a biological treatment process developed in Quebec : Biopile. This process creates favourable conditions for the rapid growth of naturally occurring microorganisms that feed on organic contaminants and degrade them into non-toxic compounds. The treatment continues until Quebec Environment Ministry standards are met. Once the treatment has been completed, the soil is disposed of according to applicable standards. A decontamination certificate can be provided upon request.

SERVICES

- Treatment and valorization of soil by biodegradation and bioventilation
- Soil traceability system
- Characterization of excavated soil
- Preparation of the required documents including transport manifests
- Excavation and transportation of contaminated soil
- Issuance of a decontamination certificate ducts and topsoil substitutes
- Backfill materials

ACCEPTED CONTAMINANTS

- Petroleum Hydrocarbons (HP C₁₀-C₅₀)
- Polycyclic aromatic hydrocarbons (PAH)
- Monocyclic Aromatic Hydrocarbons (MAH)
- Chlorinated aliphatic hydrocarbons (CAH)
- Chlorinated and non-chlorinated phenolic compounds, except for nitro phenols
- Chlorobenzenes
- Ethylene glycols
- Mixed contamination in metals (PAHs and/or C₁₀-C₅₀ HP with metals)

ENGLOBE

englobecorp.com

